



► EDUCACIÓN

Educación y Turismo convoca de nuevo su 'Taller abierto de arte' para niños

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila invita a celebrar su 'Taller abierto de arte para niños', pensado para acercar a los más pequeños de la casa el mundo del arte.

Al igual que en anteriores ediciones, los futuros maestros estarán dirigidos por el profesor, Jesús Alonso. Todos ellos desarrollarán catorce sesiones en las que los niños trabajarán con diferentes materiales aportados por la universidad en un ambiente de juego y experimentación.

Se busca de esta forma que los futuros docentes entren en contacto directo con niños de Educación Infantil y Primaria en el ámbito de un taller de arte, conociendo así sus comportamientos. Las obras producidas son la base para el estudio de la evolución del dibujo infantil.

LOS PRÓXIMOS LUNES. El taller se celebrará los lunes 19 y 26 de octubre; 9, 16, 23 y 30 de noviembre; y 14 de diciembre en dos turnos. El primero, de 16,00 a 17,30 horas; y el segundo, de 17,30 a 19,00 horas.

Participarán en el encuentro hasta 30 pequeños abulenses.

Para más información está el teléfono 920353600.